Please circulate 

Job announcement - Postdoctoral Fellowship at INED (France) 

Deadline for application: 15 January 2011. 

The French National Institute for Demographic Studies (Institut National d'Etudes Démographiques, INED) offers a post-doctoral position for one young researcher working in the area of population analysis. The post-doctoral student will receive a grant from the French Ministry of Research of approx. 1,800 Euros monthly net amount. The fellowship is for 12 months and can be renewed once. 

Young researchers having defended their PhD thesis within the last 5 years with a background in demography, economics, sociology, history, anthropology, epidemiology, etc. are encouraged to apply before the 15 January 2011. 

The recruited person will work under the supervision of one INED researcher and participate in the activities of one research unit. The list of research units is available at the following address: http://www.ined.fr/en/current_researchs/units/. International collaboration will also be encouraged. 

Procedure : 

1/ Candidates are encouraged to contact their potential advisor and the research units that may welcome their applications. 

2/ Candidates are expected to submit a 2-3 research project, agreed with their advisor. 

3/ The application should include : 

1. The research proposal (2-3 pages maximum). 

2. One motivation letter. 

3. A complete CV, including the complete list of publications and works. 

4. The PhD thesis including the defense report. 

5. One publication (paper, book chapter) seen as the most significant achieved work. 

6. Two supportive letters : one by a senior researcher chosen by the applicant outside of INED; one from the expected advisor at INED. 

The recrutement should start effectively within the first semester 2011. Interviews of a pre-selected panel of candidates should occur through video-conference. 

Applications in French or English should be submitted, preferably by email to: Olivier Thévenon (olivier.thevenon@ined.fr). 

Postal address:
Olivier Thévenon
INED
133 Boulevard Davout
7598 Paris Cedex 20 

============================================================================
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Recrutement d’un(e) post-doctorant(e) en CDD de 12 mois renouvelables (INED, France) 

Date limite de soumission : 15 janvier 2011. 

L’INED recrute un(e) jeune chercheur(se) titulaire d’un doctorat d’une université française ou étrangère pour un stage post-doctoral dans le domaine de l’étude des populations. La personne recrutée bénéficiera d’une allocation du Ministère de l’Enseignement Supérieur et de la Recherche d’une durée d’un an, renouvelable une fois. Le montant net de l’allocation est d’environ 1800 Euros mensuels. 

Cette personne travaillera sous la responsabilité d’un tuteur et sera rattachée à une des unités de recherche de l’INED, dont la liste figure sur le site internet de l’institution à l’adresse suivante : http://www.ined.fr/fr/recherches_cours/unites/. 

La personne recrutée disposera du temps et des ressources nécessaires pour mener à bien le projet de recherche pour lequel il/elle aura été recruté(e) et pour valoriser ses travaux. Il/elle bénéficiera d’un environnement favorable pour nouer des coopérations de recherche, nationales et internationales. 

Les candidats doivent avoir obtenu leur doctorat, depuis moins de cinq ans, dans l’une des disciplines intéressées par l’étude des populations (démographie, économie, sociologie, histoire, anthropologie, épidémiologie, etc.). 

Procédure : 

1/ Les candidat(e)s potentiel(le)s sont invité(e)s à contacter les responsables d’unités et/ou les chercheurs pouvant être pressentis comme leur futur tuteur, afin de définir avec eux le contenu  scientifique du projet. 

2/ Une fois rédigés en 2-3 pages maximum, les projets seront soumis à un comité de sélection qui se réunira en janvier 2011. 

3/ Le dossier de candidature devra comprendre : 

1. le projet de recherche en 2-3 pages maximum. 

2. une lettre de motivation. 

3. un CV complet du candidat, incluant la liste de ses travaux et publications. 

4. un exemplaire de la thèse accompagné du rapport de soutenance. 

5. la publication (article, chapitre d’ouvrage) jugée la plus représentative des travaux menés jusqu’alors. 

6. Deux lettres de soutien à la candidature : l’une émanant d’une personnalité externe à l’INED ; l’autre du tuteur pressenti à l’INED. 

Le recrutement de la personne se fera au cours du premier semestre 2011. Ce recrutement sera effectué si possible après une audition des candidats pré-sélectionnés, audition qui aura lieu à l'INED ou par vidéo-conférence (via Skype). 

Les dossiers de candidatures – rédigés en français ou en anglais – sont à soumettre à : 

Olivier Thévenon
INED
133 Boulevard Davout
7598 Paris Cedex 20
Ou par voie électronique : olivier.thevenon@ined.fr 

La date limite pour déposer le dossier de candidature est fixée au 15 janvier 2011
